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千葉市長　熊　谷　俊　人　様

平成２７年８月２４日

Ｔ葉市市民局指定管理者選定評価委員会

　　　　　　　会長　　横　山　清　亮

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（答申）

　平成２７年４月９日付け２７千市総第１１号で諮問のありました標記の件について、別

紙のスポーツ部会からの報告のとおり答申します。
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千葉市市民局指定管理者選定評価委員会

　会長　　横　山　清　売　様

平成２７年８月２４日

丁･葉市市民局指定管理者選定評価委員会

　スポーツ部会

　　　部会長　横　山　清　亮

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（報告）

　平成２７年４月９日付け２７千市総第１１号で､千葉市長から諮問のあった標記の件

について、本部会において審議した結果、下記のとおり議決したので報告します。

記

１　指定管理者の行った施設の管理に係る総合評価について

（１）千葉市大宮スポーツ広場（議決日　平成２７年５月２１日）

　ア　市の作成した総合評価案の妥当性について

　　　市の作成した総合評価案の内容は、妥当であると判断されるレ

　イ　次期指定管理者の選定に向けての意見

　（ア）多目的広場の稼働率が低いため、利用方法や設備の使用方法の工夫など、稼働率

　　　が上がるような方策について検討されたい。

　（イ）市としても、施設のＰＲなどの利用促進に向けたバックアップの方法について検

　　　討されたい。

　（ウ）周辺地域の実情を鑑み、利用の少ない年代の利用を促すような取組みを図られた

　　　い。

（２）千葉市宮崎スポーツ広場（議決日　平成２７年５月２１日）

　ア　市の作成した総合評価案の妥当性について

　　　市の作成した総合評価案の内容は、妥当であると判断される。

イ　次期指定管理者の選定に向けての意見

　（ア）市や関係団体等との連携を密にするなどし、利用者の増加に向けた方策を図られ

　　　たい。



（３）千葉市ポートアリーナ（議決日　平成２７年５月２１日）

ア　市の作成した総合評価案の妥当性について

　　　市の作成した総合評価案の内容は、妥当であると判断される。

イ　次期指定管理者の選定に向けての意見

　（ア）幅広い活用方法のある施設であることを踏まえ、自主事業の実施や大規模な大会

　　　の実施の際には、収益増となるような工夫をされたい。

　（イ）自主事業の内容の充実に努められたい。

　（ウ）広報活動及び大会等の誘致活動の強化に努められたい。

　（工）障害者スポーツの普及につながる方策を検討されたい。

（４）千葉市こてはし温水プール（議決目　平成２７年５月２６日）

　ア　市の作成した総合評価案の妥当性について

　　　市の作成した総合評価案の内容は、妥当であると判断される。

イ　次期指定管理者の選定に向けての意見

　（ア）利用料金収入の増加に向け、各種方策の実施に努められたい。

　（イ）施設の特性を踏まえ、修繕費がかさむことから、現実的な収支計画を立てられた

　　　い。

（５）千葉市スポーツ施設等（議決日　平成２７年５月２６日）

　ア　千葉市スポーツ施設（高洲市民プール　他７施設）

　（ア）市の作成した総合評価案の妥当性について

　　　　市の作成した総合評価案の内容は、妥当であると判断される。

　（イ）次期指定管理者の選定に向けての意見

　　　ａ　利益還元できるような自主事業の実施をされたい。

イ　千葉市都市公園施設（千葉公園野球場　他２５施設）

　（ア）市の作成した総合評価案の妥当性について

　　　市の作成した総合評価案の内容は、妥当であると判断される。

　（イ）次期指定管理者の選定に向けての意見

　　ａ　利用者の増加及び稼働率の向上につながるような方策を図られたい。

ウ　千葉市花見川区花島コミュニティセンター

　（ア）市の作成した総合評価案の妥当性について

　　　市の作成した総合評価案の内容は、妥当であると判断される。

　（イ）次期指定管理者の選定に向けての意見

　　ａ　利用促進の方策や、広報活動の強化に努められたい。

　　ｂ　稼働率が上がるような方策を図られたい。
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